



170 m²

Réf. GV/DA/11474/V

2 370 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

*district
immobilier*

résidences immobilier

Avenue Foch / Superbe appartement de 171m² avec vues dégagées et terrasse de 19m²!!Ce très bel appartement, de 5 pièces principales et 170m², se situe au 3ème étage d'un très bel immeuble récent et sécurisé (Gardien 7/24, vidéosurveillance...) de l'Avenue Foch. En parfait état et au calme, il bénéficie d'un plan parfait, d'une grande terrasse et de très belles vues dégagées à la fois sur rue et sur le magnifique jardin de la copropriété. Traversant Est/Ouest et ensoleillé, il se compose d'une belle galerie d'entrée, un salon et une salle à manger ouvrant sur la terrasse, une grande cuisine ...

This peaceful 170 sqm five-room apartment in perfect condition is on the 3rd floor of a relatively recent building with a 24/7 caretaker and CCTV. Benefiting from an excellent floor plan and enjoying open views of the co-ownership's beautiful garden, it includes an entrance hall, a living/reception room and dining room opening onto a terrace, a spacious equipped kitchen, three suites with bath/shower rooms, wc and dressing rooms, and a guest wc. Parquet flooring. With a cellar. A parking space in the building would be possible at extra cost.

DISTRICT GEORGE V

9 RUE DE LA TREMOILLE - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

